

En su cuenta pública de la gestión 2024 detalló la entrega de una mejor salud para sus 70 mil usuarios inscritos

## Cesfam Víctor Manuel Fernández destacó sus estrategias de salud

Este establecimiento de salud corresponde al con la mayor cantidad de personas atendidas en Concepción, por ello la directora planteó el seguir fortaleciendo sus servicios.

El Cesfam Dr. Víctor Manuel Fernández concretó su cuenta pública participativa del 2024, relevando el fortalecimiento de estrategias de salud. Vilma Razmilic, directora del recinto, destacó que el número de usuarios inscritos a la fecha supera las 70 mil personas. "Somos hoy el Cesfam con mayor cantidad de personas atendidas en Concepción bajo el modelo de salud familiar y centro de referencias de atención odontológicas de la Región, lo que nos compromete a seguir fortaleciendo nuestros servicios", dijo la directora. Durante el año pasado co-

menzó la entrega de medicamentos a domicilio gracias a 23 facilitadores. La unidad de farmacia emitió más de 104 mil recetas, se realizaron casi 11 mil visitas domiciliarias a pacientes con dependencia severa y atenciones odontológicas. Se desarrollaron exitosos programas como el Programa de Bienestar Osteoarticular, en el que más de 55 pacientes con artrosis de cadera y rodilla mejoraron su calidad de vida, y también la Estrategia de Cuidado Integral de las Personas (ECICEP), donde 235 usuarios han sido ingresados a este exitoso programa.



Entre sus éxitos destacaron sus programas de rehabilitación.